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Оценка состояния систем электроснабжения на предмет наличия повышенного уровня потерь 
электрической энергии 
 
Предложен оригинальный метод сбора, обработки информации о состоянии систем электроснабжения 
низкого и среднего уровня напряжений. Представлен алгоритм оценки состояния систем электроснабжения 
низкого и среднего уровня напряжений на предмет наличия повышенного уровня потерь электрической 
энергии. Показана эффективность и практическая значимость разработанных метода и алгоритма, а также 
даны рекомендации по использованию результатов работы в системах поддержки принятия решений. 
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Kazymov I.M. Analysis of power supply system’s state for increased level of power loss 
 
An original method for collecting, processing and analyzing the information about the state of low, medium, and 
high voltage is proposed. A state estimation algorithm low and medium voltage systems is offered for detecting the 
increased power loss level. The effectiveness and practical value of the developed method and algorithm are 
shown; recommendations are made on the application of the results in decision-making system. 
 
Keywords: automated information and measuring system for commercial electricity metering, power supply 
system’s state analysis, power loss, power supply. 

 


